



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. November 2024

Homepage

Übung der Feuerwehr und des Katastrophenschutzes

Am Samstag, 30. November, findet im Umfeld des Industrieparks Wiesbaden (Kalle-Albert) eine Übung von Feuerwehr- und Katastrophenschutzeinheiten statt. Die Einsatzkräfte trainieren den Einsatz mehrerer Messfahrzeuge im Zusammenhang mit einem Schadstoffaustritt.

Die Messfahrzeuge werden an diesem Tag insbesondere im Stadtteil Biebrich Messfahrten durchführen und an verschiedenen Punkten Messaufträge abarbeiten. Die Ergebnisse werden in einer eigens hierfür eingerichteten Messzentrale gesammelt, bewertet und der Einsatzleitung zur weiteren Gefahrenabwehr übermittelt. Derartige Übungen sind erforderlich, um im Ernstfall rasch eine eventuelle Gefahr für die Bevölkerung zu erkennen und Gegenmaßnahmen einzuleiten.

An den Übungen sind die Berufsfeuerwehr Wiesbaden, die Werkfeuerwehr InfraServ Wiesbaden, die Messgruppe der Freiwilligen Feuerwehr Wiesbaden-Stadtmitte sowie Messfahrzeuge aus den benachbarten Städten und Landkreisen beteiligt. Die Übungsmaßnahmen beginnen um 9 Uhr und werden bis circa 15 Uhr andauern. Mit einem erhöhten Aufkommen von Einsatzfahrzeugen muss gerechnet werden.

Weitere Einschränkungen sind durch die Übung nicht zu erwarten. Unabhängig von der Übung ist es empfehlenswert, sich mit dem richtigen Verhalten bei einem Ereignis im Industriepark vertraut zu machen. Informationen hierzu sind auf

www.wiesbaden.de/krisenfall beziehungsweise www.infraserv-wi.de/de/startseite/nachbarschaft/im-falle-eines-falles.html zu finden.

+++